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第 57 回 （令和 6年度第 6回）神奈川支部幹事会 議事録 

日 時：令和 7年（2025 年）2月 12 日（水）18 時 00 分～20 時 00 分 

会 場：横浜市社会福祉センター小会議室 904、 Zoom（Web 会議）併用 

参加者（15 名）：順不同、敬称略（以下、同様） 

立花、今村、斉藤、堀田、神川、渡井、大高、沼上（対面：8 名） 

福田、小倉、西村、岸田、須々田、古市、細谷（Web：7 名） 

欠席者：山田、野島、高橋（3名） 

担当幹事：議長 沼上、 議事録・配信：斉藤 

 

 

第 57 回幹事会資料リスト 

 

【資料 57-1】 第 56 回（令和 6年度第 5回）神奈川支部幹事会議事録(案) 

【資料 57-2】 2024 年度第 5回本部幹事会 議事録 

【資料 57-3】 神奈川支部_最近の活動状況報告 

【資料 57-4】 総務委員会報告 

【資料 57-5】 川崎市職員向け研修会 

【資料 57-6】 神奈川支部住宅地盤相談チラシ 

【資料 57-7】 ハマ建_バス見学会案内 

【資料 57-8】 多摩川の会ニュース No.24  

【資料 57-9】 技術委員会報告 

【資料 57-10】2025 年度見学会実施企画案 

【資料 57-11】G-Space 利用実績 

【資料 57-12】宅地地盤相談室報告 

【資料 57-13】事務局会計報告 

【資料 57-14】関東支部引継ぎ会_議事録（案） 

【資料 57-15】2025 年度幹事会運営・総会計画 

 

 



2 
 

【確認事項】 

１．第 56 回幹事会議事録（案）の確認         ：沼上 【資料 57-１】 

  ・沼上幹事より作成した議事録(案)についての説明があった。 

  ・立花支部長より「3）宅地地盤相談室報告・①相談案件対応状況」につき修正の指摘があり、 

沼上幹事が修正することで承認された。 

 

【報告／審議事項】 

2. 神奈川支部関連 

1）総務委員会報告 

① 本年度の相談会関連                 ：福田 【資料 57-4】【資料 57-5】 

・保土ヶ谷区役所：請求入金待ち。 

・戸塚区役所：請求入金待ちと記しているが間違いで精算済みである。 

・横浜市建築局：報告書提出済み・検査中、3月上旬に入金の見込み。3日間開催で関係者も多

かったため、口座確認に協力いただきたい。福田総務委員長から各相談員に適宜連絡予定。 

・交通費の精算が煩雑になっている。相談員の最寄り駅から開催地までを総務で計算し精算させ

てほしいと福田総務委員長より提案。特に異論なく承認された。 

・川崎市まちづくり局：相談会は全て終了。3月 21 日検査、4月末入金予定。現在職員向け研修

会の準備中。資料に沿って概要を説明。助手 1名の立候補を求めたところ、大高幹事が立候

補し承認された。 

②次年度の相談会関連 

・西区・横浜市建築局・港北区は開催予定日決定。新たに港南区から 9月 18 日、19 日、20 日

ののうちの 2日間で依頼有り。また資料には記せなかったが、本日戸塚区から 7 月 12 日開催

の打診有り。今後総務委員会を開催し整理分担していきたい。 

  ③ チラシ改定                        ：福田 【資料 57-6】 

・概要説明。福田総務委員長にて 300 部は発注済み（費用立替）。 

・立花支部長より「訪問機会のすくない県や厚木市等に持参して繋がりを続けていきたい」との

提案があり、福田総務委員長が立花支部長にチラシ 20～30 部を郵送の予定。 

④ 他団体との交流                  ：福田 【資料 57-7】【資料 57-8】 

・【ハマ建】 

バス見学会・3月 11 日（火）開催、福田総務委員長の概要説明後に沼上幹事が補足説明。 

・【多摩川の会】 

 2 ヵ月に 1回開催の模様。大平代表から連絡があり「多摩川の会」ニュースをいただく。今後活

動への誘いがあれば参加してもよいのではないか。 

・立花支部長より「1月 22 日に地盤工学会の講習会で防災普及活動の話をした。その時に多摩川

の会ニュースから一部引用したので、多摩川の会に連絡をしてほしい」との発言。福田総務委

員長から多摩川の会へ連絡を入れることとなった。 
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2）技術委員会報告 

①活動報告                      ：沼上【資料 57-9】 

・1 月 31 日（金）開催の委員会について報告。 

②本部幹事会：                   ：沼上 

・盛土規制法関連審査支援業務に関する支出増に伴うキャッシュフローを重視した月次の財務管理

が行われており、支部予算に関しては各事業の目的と実効性が問われるとともに事業収支の厳

格化が求められるようになってきた。 

③2025 年度見学会実施企画案             ：小倉【資料 57-10】 

・支部行事としての課題を考慮したうえでの原案を小倉幹事が作成し概要説明。 

・前回の現場見学会後のアンケートで、地元横浜・川崎のがけ地等の見学がしたいとの意見が多か 

った。3月に行う川崎市職員向け研修会の生田緑地はとても良いフィールドのため 10 月もここ 

で実施したいと考えている。現在実施方法等を検討中。 

・今村事務局長より斜面崩壊事故の慰霊碑を訪れ防災について気持ちを新たなものにしたいと希望

があり、それに対し小倉幹事が補足説明を行った。立花支部長から補足説明と良いフィールドで

あるとの賛同があった。 

④G-Space 利用実績                                  ：沼上【資料 57-11】 

・G-Space 利用実績を紹介。立花支部長と細谷幹事がヘビーユーザー。 

・現時点では宅地地盤相談室専任相談員と支部技術委員会幹事のみ利用可能であるが、今後は一般 

相談員及び他支部相談員の利用展開とデータベース構築を検討。 

・3 月 4 日（火）に沼上幹事が九州支部長（笠間清伸九大教授）から今後のデータベースの作り方

などについて意見を聞く予定。 

・1 月 30 日（木）に開発運用会社および DB サーバー管理委託予定会社と支部技術委員会・宅地地

盤相談室関係者にて協議を行い無償 GoogleWorkspace によるリンクテストを行うことになった。 

・G-Space 利用継続費、判定士会ログイン認証開発費などの費用を来年度支部予算に計上の方針。 

・次回の運用会社・DB 管理委託予定会社と判定士会の三者協議は 2 月 27 日（木）16：00～17：00

を予定しており参加できる関係者は出席をお願いしたい。 

・G-Space の課題等については三者協議の場で検討する。 

⑤行政職員技術交流                  ：沼上 

 3 月 4日（火）川崎市職員研修＠生田緑地は、総務委員会報告（福田総務委員長）の通り。 

⑤防災/環境関連団体・市民交流 

 山田幹事起案による行政の情報公開に関する勉強会は本年度実施しない。 

 

３）宅地地盤相談室報告               ：立花【資料 57-12】 

① 相談案件対応状況 

・本年度の相談依頼案件累積数は 140 件（2/10 時点）。対象外、対応できない案件が増えてきてい

る（特にマンション及び団地等） 

②相談会（委託業務） ・福田総務委員長報告の通り。 

③ 相談事例勉強会                 ：細谷・堀田 
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・第 11 回相談事例勉強会を 1 月 19 日（日）15 時～17 時に実施。参加者 10 名。大高幹事による

「マンションの斜面相談事例」及び西村幹事による「擁壁のクラック発生原因の事例」、話題提

供として細谷幹事による「G-Space の実相談案件での活用例」 

・次回の準備状況：3月 9日（日）15 時～17 時予定・内容調整中。 

④ その他 

・相談員マニュアルを改訂（2024 年度版） 

 神奈川支部関連登録相談員には昨年大晦日に発信。市民向けチラシは差替版を2月3日に発信。 

 全国支部長宛にマニュアルを 1月 28 日に提供。 

・活動支援金 

 後ほど今村事務局長から報告があるはずだが案内に従い素早く対応をお願いしたい。 

 

４）支部事務局報告 

①本年度会計報告                        ：今村【資料 57-13】 

・資料に基づき会計報告がなされた。 

・活動支援金は 2月 1日から 2月 28 日まででの振込依頼をしたところ 2月 5 日までに全て振込ま  

れ完了となった。 

・年度内精算予定として資料に記載外としてチラシ代精算も発生。 

・川崎市まちづくり局分は次年度繰り越し。 

②2025 年度幹事会運営・総会計画           ：今村【資料 57-15】 

・本年度会計報告は別紙のような形で３月末に精算終えて報告予定。 

・次年度予算：各委員会で検討し予算作成してほしい。期限は後日今村事務局長が各委員会に連絡 

する。 

・2025 年度総会：5月 18 日(日)13：00～17：00 で決定済み、社会福祉センター大会議室（8B） 

 講演会：東海大学・藤井衛名誉教授を予定 準備体制：幹事・サポーターには協力願いたい。 

・次年度支部幹事会輪番担当案：別紙通り。都合つかない等の場合は今村事務局長に連絡すること。 

・次回支部幹事会：4月 9日（水）15：00～17：00・かながわ労働プラザ 8F 第 1会議室 

  ・予算および総会について立花支部長より補足説明有り。幹事の任期は２年であり、基本的には次 

年度継続となる。特段の理由のある方はお申し出願いたい。 

 

3. 判定士会本部動向・神奈川支部最近の活動報告 第 5 回幹事会（2025.1.15）関連                    

          ：立花 【資料 57-2】【資料 57-3】 

  ・印章取扱規定変更の件：『電子・角印』→『電子版角印』に修正。 

  ・賛助会員加入状況：現状 38社。 

  ・相談員マニュアルは関西・中部支部から神奈川支部に要請があり全支部に配信した。 

  ・九州支部が福岡市と協定を締結した。 

  ・審査部会について西村幹事説明：多くの行政から委託契約の依頼、マニュアル作成準備、4月に 

審査員に対しての研修会等。 
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4. 関東支部設立準備会関係              ：立花【資料 57-14】 

・関東支部は神奈川支部を除く１都６県にて設立する。 

・支部長は前橋工科大学の森先生を予定。 

  ・設立総会の開催を 6月上旬に目指す。 

  ・神奈川支部から関東支部への参加も可能。 

 

5. その他                       

・ＮＨＫ横須賀支局取材要請             ：立花【口頭報告】 

 ＮＨＫ横須賀支局から取材要請があり、判定士会の活動などについて2月10日に取材に応じた。 

・2/11 朝日新聞報道（再液状化）           ：沼上【口頭報告】 

 朝日新聞に掲載された記事につき沼上幹事から説明があった。 

・ 次回幹事会予定： 2025 年 4 月 9 日（水）15：00～17：00 於 かながわ労働プラザ 

担当幹事：（議長）斉藤、（議事録）古市 

 

以 上 


